

Müllentsorgung

Dorfsäuberungsaktion



Die Dorfsäuberungsaktion im Dorf und entlang des Wegenetzes ist bereits zur Tradition geworden. Elf Vereine aus Vahrn und Neustift haben unter der Schirmherrschaft der Gemeindeverwaltung im April das Dorf gesäubert und von Unrat befreit. „Die Menge an Müll, die dabei zusammengekommen ist, erschreckt uns“, so die Gemeindeferenten Dietmar Pattis

und Heinrich Brugger. Es werde zum Teil gezielt und illegal Müll abgelagert, vielen ist dabei nicht bewusst, dass es sich dabei um eine Straftat handelt, berichten die freiwilligen Helfer nach getaner Arbeit.

„Wir fordern alle Bürgerinnen und Bürger auf, derartige Vorfälle umgehend zu melden“, so Pattis und Brugger abschließend. Ein besonderer



Dank für die Hilfe gilt allen freiwilligen Helfern der Vereine: Alpenverein Vahrn, Heimatbühne Vahrn, Bauern, Umweltgruppe, Feuerwehr Vahrn und Neustift, Yeti Club, Schützenkompanie Vahrn, Circolo Culturale, Verschönerungsverein Vahrn und Sportverein Vahrn.